

# 日本神経生理検査研究会 臨時電子総会(開催 H23.6.28～7.13) 中間報告

報告者 執行部一同, 会長 高橋 修

**投票結果[賛成 124, 保留 3, 反対 0]投票総数 127 (H23.7.12 22:30 現在 )**

**(支部別集計:北海道 13, 東北 7, 関東甲信越 30, 中部 26, 近畿 31, 中国四国 11, 九州 9)**

会員からお寄せ下さったご意見は総数 29 件でした。そのうちの 16 件について執行部より現在お答えできる範囲でコメントいたしました。なお, 他の 13 件は“よろしく願います”や“会務ご苦労様”や“頑張ってください”といった激励の内容でしたのでコメント割愛いたしました。

なお, 中間報告結果を閲覧されてから投票する会員もおられることを鑑み, 会期終了を7月 11 日より7月 13 日まで延長することと致しましたのでご了承下さい。

----- ご意見など -----

○ご意見

●コメント

1) ○実際に参加できない人の中にも意見がある方がいるはずなので、電子形式の総会を開催するということはとても画期的だと思います。

●よい評価ありがとうございます, 皆様の意見が反映されるよう頑張ります, よろしく願い致します。

2) ○新しい前向きな取り組み。何事もやってみないと始まりませんね。賛成します。

●よい評価ありがとうございます, 新しい試みなので結果は分かりませんが頑張ります, よろしく願い致します。

3) ○学会に参加出来ない事が多いので電子形式であれば行かなくても投票できる。

●よい評価ありがとうございます, これからもよろしく願い致します。

4) ○ なかなか総会には出席できないので電子形式の方がより興味深く参加できる。

●よい評価ありがとうございます, これからもよろしく願い致します。

5) ○会員が一堂に会することは、なかなか難しいと思います。従って、電子形式の総会も可とする会則改正には、基本的に賛成です。但し、18条1項4号? 『開催通知を受け取り、特に棄権の意志を表示しないものを出席とみなす。』という条文は、これでいいのかな、と言う気がします。この文がないと総会が成立しない可能性もあるので、必要なこととは思いますが。電子メールやメーリングリストの仕組みをよく理解していないのですが、開封通知などで開催通知が届いたことを確認することは無理なのでしょうか?

●ご意見ありがとうございます, 上記の件, 検討してみたいと思います, また当会が前進できるためのご意見をお願い致します。

6) ○ 同病院で研究会の会員に入会していると一緒になかなか学会、総会には出席はできませんし、学会も毎年行きたくても参加できないのが現状です。この会則改正に賛成します。

●よい評価ありがとうございます, これからもよろしく願い致します。

7) ○会務お疲れ様です。多くの意見が、HP上で公開され、対応についてもコメントされていれば問題ないと思います。

●ご意見ありがとうございます, また前進できるためのご意見をお願い致します。

8) ○賛成いたします。電子媒体を使った方がより多くの会員からの意見が聞こえ、新しい事が見いだせる可能性があります、但し、時間が十分ありますので烏合の衆の可能性も否定できませんね。議長の采配に期待いたします。

●ご意見ありがとうございます、また前進できるためのご意見をお願い致します。

9) ○賛成 現在までの出席者 20～30 人の総会に比べれば電子総会の方が有意義と思います。しかし大半の会員は会運営の関心より、各支部の研修会の情報や ML の情報に関心があるのではないのでしょうか。それが 500 円の会費の重みではないのでしょうか。1 万円の会費にして会員に手厚いサービスが出来るようにするか。いやそれは本末転倒でしょうね。安価の会費では投票数が少くても仕方がないと思います。100 人投票してくれたら良しと思います。

●貴重なご意見ありがとうございました。

10) ○賛成 電子総会、いいと思います。全会員が集まるのが物理的に無理ですし、郵便での投票は忘れてしまいがちです。(まあ、私だけかもしれませんが…) 今回の形式ですと、メールを読んだ時に投票ができます。もちろん、メールなどネット環境が整っていないとダメだという欠点がありますが。郵便と併用するのであれば、この点はクリアされます。

●貴重なご意見ありがとうございました。郵便との併用については今後の課題として検討を継続したいと思います。

11) ○賛成 但し 条件があります。会員資格にメールアドレスがあることを必須にさせていただきたい。また、携帯メールアドレスは現在のところ、大量の文書を配信することは不可能でありフリーアドレスなどを活用するなりに変更すること。入会資格の条件にメールアドレス(携帯は除く)を必須とすること

●貴重なご意見ありがとうございました。入会資格にメールアドレスを必須とすることには同感ですが、携帯アドレスを除くについては最低限の連絡が可能であるので、「除く」については今後の継続検討課題いたします。

12) ○保留 まだ試みていないのでできたら一度やってみてから賛否を再度取っていただけたらと思います。

●貴重なご意見ありがとうございました。

13) ○賛成: 現在の状況では電子形式の総会しかないと思います。よろしく申し上げます。

●貴重なご意見ありがとうございました。

14) ○賛成: 歴史も長くなる当会です。不具合と思われる点を改革し、より会員に接した明快な運営ができるように願っております。まずは実施し、改善をし進む方向を見出していければと感じております。会員も積極的な本部への意見をお願いしたいです。

●すべての会員が満足するような方法はないように思いますが、とにかく実施してみて改善策を積み重ねを継続したいと考えています。貴重なご意見ありがとうございました。

15) ○保留: 文章ではなかなか伝わらないことがあるため

●その通りと思います。それでもできるだけ多くの会員の声が聞けるような方法を手探りしております。

16) ○賛成: 電子形式総会は、よいと思います。

●貴重なご意見ありがとうございました。

-----以上-----